

A travers les interstices du balcon, un magnifique paysage se déroule à nos yeux : tout au fond, le Taunus élevé sa cime majestueuse tandis qu'au pied de la montagne on aperçoit Roedelheim la maison paternelle de l'artiste.

Comme conception et exécution ce tableau est, nous le répétons, un chef d'œuvre, que tout amateur du beau et du sublime, ne saurait manquer d'aller admirer."

## NOUVELLES RELIGIEUSES

**Rome.** — Le conseil supérieur de la jeunesse catholique italienne a tenu une assemblée générale. On a décidé d'organiser des fêtes très solennelles pour célébrer dans trois ans le jubilé épiscopal de Notre Saint-Père le Pape Léon XIII. C'est en 1893, en effet, que tombe le cinquantième anniversaire du sacre de Mgr Pecci.

On a aussi résolu de solenniser le troisième centenaire de la mort de saint Louis de Gonzague, qui tombe l'année prochaine. En septembre 1891, c'est-à-dire à l'époque des vacances scolaires, aura lieu à Rome un pèlerinage international de la jeunesse catholique. Mgr Mermillod sera à la tête de l'œuvre.

— La Sacrée Congrégation des Rites, dans la séance qu'elle a tenue le 13 courant, s'est prononcée favorablement sur la validité des procès qui ont été faits, en vertu d'une délégation apostolique, par l'évêque de Belley, relativement à la cause de béatification du vénérable serviteur de Dieu J. B. Vianney, curé d'Ars.

**France.** — L'année 1896 sera le quatorzième centenaire du baptême de Clovis à Reims. Le cardinal de Reims, qui en prépare la célébration, se dispose à y consacrer l'année entière par une série non interrompue de pèlerinages qui viendraient des différentes parties de la France au baptistère de Saint-Rémy.

— Par décret du Président de la République :

Mgr Lécot, évêque de Dijon, est promu à l'archevêché de Bordeaux ;